
RAPPORT ANNUEL DU CONSEIL D'ÉCOLE 

2021-2022 

 

 

Le Conseil d’école de l’école Franco-Niagara sous la 

présidence de Monsieur Roger Gilbert s’est réuni 5 fois 

durant l’année scolaire 2021-2022 en incluant 

l’assemblée générale.  

Les rencontres ont eu lieu par Teams à 19h les 

21 septembre 2021, avec l’assemblée générale 

19 octobre 2021 :      

22 février 2022 :      

19 avril 2022 :       

7 juin 2022.       

 

Le Conseil de parent était composé de sept parents, deux membres du personnel, deux élèves et de M. 
Boudreault, directeur.  

Parents : Roger Gilbert, président, Anne Lessard (secrétaire), Isabelle Dion, Karyne Lizotte-Cox, 

Crystal Adams Coons, Marie-Ange Noue, Lynn Hadley (trésorière). 

Membre du personnel :  Fanie Boisselle secrétaire d’école et Terra Webster, enseignante 

Élève : Noha Nahli, vice-première ministre et Claire Beauparlant, première ministre 

 

VALEUR DE L’ÉCOLE 

Les réunions du Conseil se sont déroulées de manière cordiale et dans un esprit de collaboration.  Je tiens 

à souligner l’engagement des membres, la fierté de faire partie de la communauté de Franco-Niagara et 

les succès de nos élèves. 

 

OBJECTIFS 

Avec la pandémie, les deux dernières années ont été plutôt difficiles pour faire des activités en présentiel, 

alors le conseil d’école s’est fixée deux objectifs : 

- Soutenir l’école dans la promotion, le recrutement et souligner les efforts des élèves 

- Soutenir l’école dans la qualité des installations, notamment extérieures 



RAPPORT FINANCIER 

Le Conseil d’école a utilisé ses fonds pour payer la pizza aux élèves lors d’un diner récompense en fin 

d’année et pour le Gala Lions d’or.  

Le bilan financier est positif.  

En fait, le Conseil n’a pas tenu de campagne de financement, mais le comité du 50e anniversaire de 

Confédération (17-18) a remis tous ses profits (15 466,92$) au conseil d’école. Il est à noter que le comité 

du 50e anniversaire a voulu donner 3 orientations pour l’utilisation des sommes soient : le renouvellement 

des habits sportifs pour les élèves dans la nouvelle école, l’aide à l’élève dans le besoin et un projet à la 

mémoire des écoles Confédération et Champlain. 

C’est donc un montant total de 15 653,36$ qui est laissé à la fin de l’exercice financier 21-22.  

À noter que dans ces fonds, nous avons discuté d’un projet de terrain de volleyball extérieur. Comme 

l’école est en attente d’une réparation au niveau du drainage, ce projet a été mis sur la glace. 

 

ACTIVITÉS 

En annexe, un bilan des activités des élèves. C’est incroyable tout ce qui s’est fait malgré la pandémie. 

Nous tenons à remercier tous les membres du personnel de Franco-Niagara. 

 

Je remercie tous les membres du Conseil d’école de Franco-Niagara. 

 

Roger Gilbert 

Président Conseil d’école 2021-22 
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